

# PUBLIK

## Aksi Donor Darah HUT Persit KCK ke 79 di Demak, Targetkan 100 Kantong Bantu Stok Kebutuhan Darah

Agung widodo - [DEMAK.PUBLIK.CO.ID](http://DEMAK.PUBLIK.CO.ID)

Feb 4, 2025 - 08:17



*Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII Dim 0716 Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro dalam rangka memperingati HUT Ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana Tahun 2025, menyelenggarakan bakti sosial donor darah*

Demak - Peduli kesulitan dan kesehatan masyarakatnya, Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII Dim 0716 Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro dalam rangka memperingati HUT Ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana Tahun 2025, menyelenggarakan bakti sosial donor darah. Berlangsung di Aula Makodim 0716/Demak Jln Kyai Singkil No.01 Bintoro Demak. Senin (03/2/2025).

Donor darah kali ini melibatkan personel Kodim 0716/Demak beserta jajaran Koramil, anggota Persit Kartika Chandra Kirana, serta berbagai organisasi kemasyarakatan dan sosial lainnya.

Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., selaku Pembina Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII Dim 0716 di tempat terpisah mengatakan, bakti sosial donor darah ini dilaksanakan dalam rangka memperingati HUT Ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana Tahun 2025, juga sebagai wujud bakti Persit Kartika Chandra Kirana khususnya Cabang XXXVII Dim 0716 untuk membantu meringankan beban masyarakat khususnya masyarakat yang membutuhkan uluran tangan kita terkait dengan kesehatan masyarakat serta untuk membantu akan ketersediaan stok darah di PMI Demak.

Menurutnya, setetes darah yang di donorkan ini sangat berarti bagi masyarakat yang membutuhkan. "Ini sebagai bentuk kepedulian segenap anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII Dim 0716 dan keluarga besar Kodim 0716/Demak untuk membantu kesulitan dan meringankan beban yang dialami masyarakat akan ketersediaan darah untuk kesehatan masyarakat", terangnya.

Sementara itu, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII Dim 0716 Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro Ny. Wiyani Maryoto mengungkapkan, kegiatan bakti sosial donor darah ini sebagai wujud kepedulian anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII Dim 0716 untuk membantu sesama.

Dikatakan, kegiatan ini dilaksanakan tidak hanya dalam moment-moment memperingati hari bersejarah saja seperti hari ulang tahun Persit Kartika Chandra Kirana, namun kegiatan donor darah ini juga dilakukan anggotanya secara rutin mendonorkan darahnya karena mereka peduli terhadap sesamanya.

Terkait kegiatan donor darah kali ini, Ny. Wiyani mengatakan, antusiasme anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII Dim 0716 sangat tinggi dan juga dari para prajurit dan PNS baik Makodim maupun jajaran Koramil. Hal ini, karena mereka sadar akan jiwa sosial dan jiwa kemanusiaan terhadap sesama sangat tinggi tanpa memandang status sosial dimasyarakat. "Semoga apa yang diberikan ini setetes darah bagi mereka yang membutuhkan bisa memberikan arti dan manfaat bagi masyarakat yang membutuhkan", pungkasnya.(Pendim 0716/Demak)